

**Noticaribe**

INFORMACIÓN Y ANÁLISIS DESDE LA PENÍNSULA MAYA

## FITCH RATINGS: Calificación financiera de Cancún pasó a negativa

CANCÚN. – [Fitch Ratings](#) degradó la calificación financiera del ayuntamiento Benito Juárez; la calificadora marcó que **de Estable pasó a Negativa** la situación financiera del municipio y ratificó la calificación A+, que significa situación económica que puede afectar a las finanzas.

Fitch Ratings (agencia internacional de calificación de crédito y riesgo) modificó la Perspectiva de la calificación nacional de largo plazo del municipio de Benito Juárez (Cancún), con base en el deterioro significativo en el balance operativo (BO) del Municipio durante los últimos dos años, lo que ha presionado las métricas de endeudamiento y la liquidez de la entidad.

“La recuperación del BO observada durante 2021 (3.2%) todavía está muy por debajo del promedio de los tres años anteriores al impacto de la pandemia (19%). Lo anterior se explica por la tendencia creciente en el gasto operativo (GO), derivado de un incremento importante en el gasto de servicios personales debido a la contratación de personal eventual por la contingencia sanitaria y otros factores”, detallaron en su publicación.

Y es que de seguir así, el perfil de riesgo y en la sostenibilidad de la deuda del Municipio podrían impactarse a la baja, por lo que Fitch dará seguimiento a este tema.

La calificación se fundamenta en un perfil de riesgo ‘**Rango Medio Bajo**’ y en una sostenibilidad de la deuda evaluada en ‘aa’, con una razón de repago entre 5 veces (x) y 9x y una cobertura real del servicio de la deuda (CRSD) ligeramente mayor a 2x en el escenario de calificación de Fitch. La agencia considera riesgos asimétricos en materia de reporte de información y transparencia.

Los factores clave de la calificación consideraron un perfil de riesgo de rango medio bajo, solidez de ingresos en rango medio, adaptabilidad de ingresos en área débil, gastos en rango medio, lo mismo que en liquidez y en Riesgos Asimétricos – ‘Negativo’ porque Fitch considera riesgos asimétricos en materia de reporte de información y transparencia.